

Erlanger Jahrbuch für Interreligiöse Diskurse 2. Band



Bayerisches Forschungszentrum für Interreligiöse Diskurse
(BaFID) (Hrsg.)

Schriftleitung: Prof. Dr. Georges Tamer

Erlanger Jahrbuch für Interreligiöse Diskurse

Band 2 Interreligiöse Diskurse: Perspektiven und Themen

2022 | 305 S. | brosch. | 64,00 €

ISBN 978-3-95650-997-1

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-997-1

Das Jahrbuch des Bayerischen Forschungszentrums für Interreligiöse Diskurse (BaFID) an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg bietet aktuelle Beiträge zur Erforschung des Austauschs unter den Religionen aus einer interdisziplinären Perspektive. Das Format richtet sich sowohl an ein deutschsprachiges Fachpublikum religionsbezogener Disziplinen wie Theologie, Judaistik, Islamwissenschaft, Religionssoziologie und -wissenschaft als auch an eine interessierte Leserschaft außerhalb der Universitäten. Die Qualität der Beiträge wird durch ein Peer-Review-Verfahren (double-blind) gesichert.

Band 2 beschäftigt sich mit maßgeblichen Themen und Perspektiven im Bereich des Forschungsfeldes.

Mit Beiträgen von

Anna Alabd, Tarek Badawia, Christine Büchner, Jarmila Geisler, Sandra Hauser, Valerie Jandeseck, Andreas Knöll, David Koch, Thomas Kremer, Christian Lange, Georg Langenhorst, Kübra Özcan, Manfred L. Pirner, Thomas Schärtl-Trendel, Kerstin Schlögl-Flierl, Farid Suleiman, Georges Tamer und Muna Tatari.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Erlangen Yearbook for Interreligious Discourses Vol. 2



Bayerisches Forschungszentrum für Interreligiöse Diskurse (BaFID) (Ed.)

Editorship: Prof. Dr. Georges Tamer

Erlanger Jahrbuch für Interreligiöse Diskurse

Band 2 Interreligiöse Diskurse: Perspektiven und Themen

2022 | 305 pp. | pb. | € 64.00 €

ISBN 978-3-95650-997-1

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-997-1

The Yearbook of the Bavarian Research Center for Interreligious Discourses (BaFID) at the Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg offers current contributions to the study of exchange among religions from an interdisciplinary perspective. The format is aimed both at a German-speaking specialist audience of religion-related disciplines such as theology, Jewish studies, Islamic studies, sociology of religion and religious studies, and at an interested readership outside the universities. The quality of the contributions is assured by a peer-review process (double-blind).

Volume 2 deals with relevant perspectives and topics in this field of interreligious discourses in an interdisciplinary way.

With contributions by

Anna Alabd, Tarek Badawia, Christine Büchner, Jarmila Geisler, Sandra Hauser, Valerie Jandaisek, Andreas Knöll, David Koch, Thomas Kremer, Christian Lange, Georg Langenhorst, Kübra Özcan, Manfred L. Pirner, Thomas Schärftl-Trendel, Kerstin Schlögl-Flierl, Farid Suleiman, Georges Tamer and Muna Tatari.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.